

La Junta de Vecinos Lo Salas celebró su vigésimo aniversario institucional, con la presencia del alcalde Jorge Jil, junto a la diputada Camila Flores y el consejero regional Percy Marín, el concejal Carlos Vargas, la directora del DESAM Úrzula Mir, y el equipo de SECPLAN quienes aprovecharon la ocasión para informar a los vecinos sobre proyectos próximos a ejecutarse en el sector, en el marco de esta celebración.

Los vecinos pudieron observar la planimetría y explicación de los profesionales sobre el proyecto de Pavimentación Participativa del tramo de calle Lo Salas que abarca desde Seminario hasta Esmeralda con calle Carlos Prieto, el que es postulado al MINVU ya con los estudios realizados para su financiamiento y ejecución; además la planimetría del proyecto de reposición de la Sede Social de la Junta de Vecinos que será postulada a fondos PMU de la SUBDERE.

#### Anuncio Patrocinado

La presidenta de la Junta de Vecinos Juana Riquelme agradeció la presencia de las autoridades, quienes compartieron y dialogaron con los vecinos en una amena once, entregando además un presente por tan solemne momento de dos décadas de trabajo por la comunidad del sector de Quebrada Lo Salas.

El alcalde por su parte agradeció la invitación del directorio y socios, y el poder compartir algunos instantes con los vecinos de la Junta de Vecinos Lo Salas en su aniversario.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?